

Ihre Musikschule vor Ort:

- Lahnau
- Heuchelheim
- Greifenstein-Beilstein
- Driedorf-Heiligenborn
- Mengerskirchen
- Wetzlar
- Linden
- Hüttenberg-Rechtenbach
- Greifenstein-Allendorf
- Hungen
- Gießen



Großer Auftritt zum Jahresende

Musikschüler begeistern auch mit weihnachtlichen Klängen

Heuchelheim (kse). »Kinder und Erwachsene musizieren für krebskranke Kinder.« Unter dieses Motto hatte die Musikschule Lahnau/Heuchelheim ihr Jahresabschlusskonzert am Sonntag im Saal der Heuchelheimer Turnhallengaststätte gestellt. Es wurde zum Spenden aufgerufen, der Erlös soll dem »Elternverein leukämie- und krebskranke Kinder Gießen e. V.« an der Kinderklinik Gießen zugutekommen. Rund 125 Musikschüler stellten ihr musikalisches Können unter Beweis und hatten sich mit ihren Lehrerinnen und Lehrern insgesamt ein halbes Jahr auf ihre Auftritte vorbereitet. Vorwiegend waren Kinder und Jugendliche vertre-

ten, jedoch traten auch Erwachsene auf. »Unsere Schüler sind von sechs bis zu 81 Jahre alt«, hob Musikschulleiter Alexander Römer hervor. Die Jahresabschlussveranstaltung wurde in zwei Abschnitte unterteilt, wobei weihnachtliche Klänge Bestandteil beider Konzerte waren. Während am Nachmittag vorwiegend die Jüngeren auf der Bühne standen, begann das zweite Konzert mit der Keyboard-Band »United Keys«, in der auch Lea Rauber mitwirkte, die Anfang Dezember bei dem nationalen Wettbewerb »Kids2keys« den zweiten Platz erreicht hatte. Sie hatte sich somit den Titel der deutschen Vizemeisterin gesichert und trat gegen

**Gießener Allgemeine
 Dezember 2012**



Alexander Römer und zahlreiche seiner Schüler. Gießener Allgemeine 14.12.2012 (Foto: kse)

Ende des zweiten Konzertes mit ihrem Gewinnersong »Maple Leaf Rag« auf. Unter der Obhut von Musikschulleiter Römer und seinen Kollegen stehen derzeit ungefähr

860 Musikbegeisterte jeden Alters. Das 15. Jahresabschlusskonzert, das jeweils am Nachmittag und Abend des zweiten Advents stattfindet, wird bestimmt auch im

nächsten Jahr so manchen Zuhörer mit seinen Klängen locken. Die Veranstaltung am Sonntag war jedenfalls gut besucht, und die Besucher sparten nicht mit Beifall.